

Ortsgemeinde Neuhemsbach

Loris Prattes ist Deutscher Vize-Meister

Beim Bundesendlauf im Jugend-Kart-Slalom in Haßloch fuhr der siebenjährige Loris Prattes aus Neuhemsbach, der für den Motorsportclub „Schorlenberg“ Enkenbach-Alsenborn an den Start geht, in der Klasse K 1 der Jahrgänge 2000/01 auf den zweiten Platz und ist damit Deutscher Vize-Meister. Es ist die Krönung für den jungen Fahrer einer bislang erfolgreich verlaufenen Saison. Daneben ist er seit ein paar Tagen auch Südwestdeutscher Meister und bei den Rheinland-Pfalz-Meisterschaften belegte er den zweiten Platz. Stark war die Konkurrenz beim Bundesendlauf an diesem Wochenende. Jeweils die drei besten Fahrer einer jeden Klasse kamen aus den 17 ADAC-Regionalverbänden. Loris Prattes als Pfalzmeister war vom ADAC-Pfalz gemeldet und er hat die Erwartungen mehr als erfüllt. 51 Fahrer hatte er in seiner Klasse und nach zwei Wertungsläufen musste er sich lediglich dem Südbayern Julian Mader aus Sonthofen geschlagen geben.



Der Deutsche Vize-Meister im Jugend-Kart-Slalom des Jahres 2009, Loris Prattes aus Neuhemsbach, im Interview mit dem ADAC-Pfalz-Pressereferenten für Motorsport, Oskar Weller.